

## Baustart beim „Dorfplatz“ in Götzeberg – feierliche Eröffnung mit abendlicher Party am 16. September

28.08.2023 08:54



Wo jetzt noch ein Bagger steht, wird in wenigen Wochen der neue Treffpunkt für den Ortsteil Götzeberg sein. Die Firma Harrs Garten- und Landschaftsbau aus Henstedt-Ulzburg hat ihre Arbeit aufgenommen. Hinter der Feuerwache entsteht anlässlich des 500-jährigen Bestehens des Ortsteils auf einer neu gepflasterten Fläche ein Holzpavillon mit Tengplatz, der künftig von den Götzeberger:innen für Zusammenkünfte aller Art genutzt werden kann. Das Projekt wird zur Freude der Gemeinde über die AktivRegion Alsterland durch den Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums (ELER) gefördert.

„Wir freuen uns sehr, dass die Firma Harrs aus Henstedt-Ulzburg diese Ausschreibung für sich entscheiden konnte“, sagte Anne Neufert, Sachgebietsleitung Grünplanung und Umwelt der Gemeinde Henstedt-Ulzburg. „Herr Harrs und sein Team haben sich in der Planung bereits toll eingebracht und sind auch in der Bauphase mit Herzblut dabei – nicht zuletzt, weil sich das Henstedt-Ulzburger Unternehmen mit der Gemeinde identifiziert.“ Für Anne Neufert, die den Bau des „Dorfplatzes“ gemeindeseitig federführend organisiert, sei es ein besonders spannendes Projekt. „In der Verwaltung haben wir dafür mit verschiedenen Bereichen wie der Bauverwaltung und der Ortsplanung zusammen gearbeitet“, erklärte sie. „Außerdem ist das ein Vorhaben, das wirklich direkt von den Bürger:innen an uns heran getragen wurde. Man weiß hier also: Es wird sich von ihnen gewünscht und alle stehen dahinter – außerdem ist es schön zu

wissen, dass der Pavillon und die Feuerstelle dann bei den Götzberger:innen in gute Hände kommen.“

Doch bevor es soweit ist, hat das Team um Christian Harrs noch alle Hände voll zu tun. Nach dem Pflastern des Platzes geht es direkt an den Bau des Pavillons. „Für den ist unser Zimmermann zuständig“, erklärte der Henstedt-Ulzbürger Unternehmer, der sich sehr über den Auftrag freute. „Wir machen sonst fast nur Großbaustellen, aber der ‚Dorfplatz‘ ist ein kleines, aber feines Herzensprojekt von uns. Es ist schön, dass wir hier etwas schaffen, das dauerhaft und eben für alle zugänglich ist. Solche Projekte bringen uns einfach richtig Spaß, weil wir von den Mitbürger:innen so viel zurück bekommen.“

Groß war der Andrang auch beim Baustart: Viele Götzberger:innen verschiedener Generationen kamen, um dabei zu sein. „Wir freuen uns sehr, dass es nun mit unserem ‚Dorfplatz‘ endlich los geht“, sagte der 78-jährige Heinz-Georg Gülk. Die 26-jährige Laura Holetzky stimmte ihm zu: „Ich finde es einfach schön, dass wir nun also bald einen zentralen Treffpunkt haben und dann für gemeinschaftliche Treffen nicht mehr von Garten zu Garten laufen müssen.“

Feierlich eröffnet wird der Götzberger „Dorfplatz“ hinter der Feuerwache am Sonnabend, 16. September. Nach der offiziellen Eröffnung mit einem Grußwort von Bürgermeisterin Ulrike Schmidt soll dann abends um 20 Uhr auf dem Feld daneben eine Festzeltparty mit Live-Musik von der Party-Band „Casino Royale“ im Rahmen der Feierlichkeiten zum 500-jährigen Bestehen des Ortsteils starten. Bei deftigen oder auch süßen Leckereien und Getränken kann dann ordentlich geschnackt und geschwoft werden. Geplant wurde das Event vom ehrenamtlichen „Götzberg 500 Orga-Team“ in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Henstedt-Ulzburg. Der Eintritt ist frei!